



# AKBP Lilik Ardhiansyah Terima Kunjungan Kalapas Kelas IIB Purwakarta

**Polres Purwakarta - [PURWAKARTA.INFORMAN.ID](https://PURWAKARTA.INFORMAN.ID)**

Sep 18, 2024 - 10:55



PURWAKARTA - Kepala Lembaga Pemasyarakatan (Kalapas) Kelas IIB Purwakarta, Tutut Prasetyo bersama jajarannya menyambangi Markas Kepolisian Resort (Polres) Purwakarta, yang berada di Jalan Veteran, Kelurahan Ciseureuh, Kabupaten Purwakarta, Pada Selasa, 17 September 2024.

Kunjungan tersebut merupakan salah satu bentuk memperkuat sinergitas antar lembaga. Kalapas Kelas IIB Purwakarta beserta jajaran pejabat struktural

diterima langsung oleh Kepala Kepolisian Resort (Kapolres) Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah diruang kerjanya.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah mengapresiasi atas langkah yang dilakukan Kalapas Kelas IIB Purwakarta dalam mewujudkan sinergitas dengan Polres Purwakarta.

Menurutnya, kedatangan mitranya tersebut dalam rangka silaturahmi sekaligus meningkatkan kerjasama yang baik agar pelaksanaan tugas masing-masing kedepannya dapat berjalan lancar dan aman.

"Kami dengan senang hati menyambut baik dan apresiasi atas kunjungan silaturahmi ini. Harapannya ke depan kita dapat saling bantu dan mendukung pelaksanaan tugas masing-masing guna mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polres Purwakarta," ucap Lilik, pada Selasa, 17 September 2024.

Sebagai institusi pemerintah, kata Kapolres, harus ada koordinasi dan silaturahmi yang baik agar tercipta sinergitas.

"Bawa bahwa menjaga keamanan merupakan tugas dan tanggung jawab Polri, terlebih Lapas Kelas IIB Purwakarta yang mana menjadi bagian wilayah teritorial Polres Purwakarta. Jadi kunjungan ini silaturahmi ini sangat penting demi terciptanya Harkamtibmas," jelas Lilik.

Terpisah, Kalapas Kelas IIB Purwakarta, Tutut Prasetyo, mengatakan, koordinasi bertujuan untuk menjalin silaturahmi sekaligus perkenalan dengan Kapolres Purwakarta.

"Kami memperkuat sinergi keamanan karena Lapas Kelas IIB Purwakarta masuk dalam wilayah hukum Polres Purwakarta," ujar Tutut.

Lebih lanjut, ia memaparkan kunjungan tersebut juga memperkuat deteksi dini kamtib yang saat ini sudah berjalan bagus.

"Selain itu, koordinasi juga sebagai upaya menjalin kerjasama dan sinergitas dengan Polres Purwakarta dalam deteksi dini gangguan kamtib yang selama ini sudah berjalan dengan baik sehingga menjadi lebih baik lagi," bebernya.